

やっぱり今年も

Super

3

令和5年9月13日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

朝一番の大事な仕事

8時30分を過ぎると、各学級から続々と本日の欠席状況が、職員室前の棚に届けられます。日直？保健係？出欠係？呼び名や担当はいろいろでしょうが、毎朝お仕事、ありがとうございます。



← 6年生、朝のおつとめを終えて一息。



2年生は図工の作品作りです。展覧会向けの作品かも。





今日は何かのお祝いがあるのか。そのころ、校庭では4年生が通称「ブタの丸焼き」に挑戦していました。こんがりローストです。



1年の教室では、カタカナの学習をしていました。ハ・ヒ・フ・ヘ・ホをていねいに書いて練習していました。「ハヒフヘホ」とくれば、バイキンマンです。思わず声に出してマネしてみると、笑い声が。つい、思いっかが考えるより先に声に出てしまい、授業の邪魔になります。(ああ、小学生のころから、なおっていないだ、これが。)



邪魔にならないように、これは、そっとバイキンマンです。



先生がやって見せるほど、簡単にはいかないです。



「いいこと、考えたっ!」、んだけど、どうもボールンの方は、その「いい考え」どおりには動いてはくれないようです。もっともっと試行錯誤してください。

休憩の合図とともに、水分補給をします。空は高く、雲も秋めいてきましたが、まだまだ暑い毎日です。



5年生は、体育館で。



体育館はエアコンが入っているのですが、運動していてもまだ涼しく感じますが、適度な水分補給は忘れずに行っています。



1日遅れとなってしまいました。
昨日12日の給食の献立です。
ぶたキムチごはん 揚げ餃子（2個）
鶏肉と白菜の中華スープ
いただきます・・・した。



そして、今日の給食の献立は、
バターロールパン
シイラのトマトソース
ブロッコリーとシメジのソテー
キャベツのクリームスープ です。
いただきます。

そして、食べ終わったら、私も研修に出かけます。